

## A-Bone、接続国をフィリピンに拡大

1998年1月22日

株式会社インターネット イニシアティブ  
株式会社アジア・インターネット・ホールディング

株式会社アジア・インターネット・ホールディング(以下 AIH、本社：東京都千代田区、代表取締役社長：鈴木 幸一)とインフォコム・テクノロジーズ(以下INFOCOM、本社：フィリピン マニラ、代表取締役社長：Domingo Angelo B. Lopez)は、1月22日、INFOCOMのネットワークを「A-Bone」(\*)に接続することで合意いたしました。接続帯域は両国間で最速の2Mbps、接続完了時期は98年3月末の予定です。

これによりアジア太平洋地域におけるA-Boneの接続国は9か国へと拡大いたします(下表参照)。A-Boneは高速・大容量回線でアジア各国を直接接続し、より早く、より確実な伝送でアジア太平洋の各国を結ぶインターネット基幹インフラとして、アジア太平洋地域の発展に寄与していきます。

(\*) AIHが構築・運営するアジア太平洋地域の高速度インターネット網

### A-Bone接続国 (98年1月22日現在)

日本	FDDI (100Mbps)
香港	3Mbps
シンガポール	6Mbps
韓国	1.5Mbps
台湾	1.5Mbps
インドネシア	2Mbps
マレーシア	2Mbps
タイ	2Mbps
フィリピン	2Mbps (98年3月予定)

以上